

## Luna de sangre: cuándo se podrá ver en Uruguay y por qué ocurre

Durante un eclipse lunar total, la luz del sol es filtrada por la atmósfera de la Tierra y por ello la Luna se torna de una tonalidad anaranjada.

15 DE MAYO DE 2022.



A 16 días del eclipse parcial de Sol que cerró el mes de abril, los amantes de los fenómenos astronómicos podrán contemplar el primer eclipse lunar del año, que tendrá lugar en la noche del 15 de mayo y el amanecer del día 16.

Los eclipses lunares ocurren cuando nuestro satélite pasa por la sombra de la Tierra. Esto no sucede todos los meses porque la órbita de la Luna está inclinada con respecto a la de la Tierra – Sol.

La noticia se publicó el

**Le llaman “Luna de sangre” ...**

POR EL COLOR DE LA LUNA

PORQUE ES UN ECLIPSE

PORQUE ES EL PRIMER ECLIPSE

**Cuáles de las afirmaciones son verdaderas**

- Hace pocos días hubo otro eclipse lunar
- Hace pocos días hubo otro eclipse de Sol
- Hace pocos días no hubo ningún eclipse

“Cerró el mes de abril” significa

**Coloca los astros para que se produzca un eclipse lunar**

